



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 104 m²

 Référence
 84756727

 Prix
 1 325 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)

MAISONS & APPARTEMENTS

Superbe quatre pièces à vendre en plein centre de Menton, à quelques pas de tous les commerces, des plages et du Casino Barrière. Au sixième et dernier étage d'un immeuble contemporain avec gardien, penthouse de 104 m² entièrement rénové avec triple exposition. Composé d'entrée, lumineux séjour avec nouvelle cuisine américaine entièrement équipée, chambre de maître avec dressing et salle de douche, 2 chambres d'enfant, salle de douche avec fenêtre, terrasse de 310 m² avec agréable vue panoramique et échappée mer, 20 m² d'atelier transformable en chambre d'amis, cave et grand garage.

Buying property in France, ideally located in the centre of Menton, just a few steps from facilities, beaches and the Casino Barrière. On the top floor of a contemporary style building with caretaker, for sale superb penthouse of 104 sqm completely refurbshed with triple exposure. Composed of hall, bright living room with new fully equipped open-plan kitchen, master bedroom with dressing and shower room, 2 single bedrooms, shower room with window, 310 sqm terrace with a pleasant panoramic view, 20 sqm atelier transformable in a bedroom for guests, cellar, large garage.

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





